
	  
CONSIGLIO	  DEGLI	  STUDENTI	  

	  
Verbale	  della	  Seduta	  Ordinaria	  	  
del	  Consiglio	  degli	  Studenti	  

	  
Giovedì	  17	  aprile	  2014	  

Verbale	  n.	  9	  
	  

In	  data	  Giovedì	  17	  aprile	  2014	  alle	  ore	  14:30	  è	  regolarmente	  convocato	  in	  seduta	  ordinaria	  e	  si	  riunisce	  il	  Consiglio	  
degli	  Studenti	  presso	  la	  Sala	  Mario	  Allara	  del	  Rettorato	  dell’Università	  degli	  Studi	  di	  Torino,	  in	  Via	  Verdi	  8,	  	  

per	  discutere	  il	  seguente	  
	  

Ordine	  del	  Giorno:	  
	  

1) Comunicazioni	  della	  Presidenza;	  
2) Approvazioni	  verbali;	  
3) Discussione	  sui	  corsi	  a	  numero	  chiuso;	  
4) Bandi	  associazioni;	  
5) Progetti	  ed	  eventi	  per	  la	  ricorrenza	  del	  25	  aprile;	  
6) Programmazione	  insegnamenti	  lingue	  straniere;	  
7) Commissione	  per	  l’interpretazione	  equitativa	  del	  regolamento;	  
8) Lavori	  commissioni	  
9) Programmazione	  sedute;	  
10) Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Presiede	  la	  seduta	  il	  Presidente	  del	  Consiglio	  degli	  Studenti,	  Sig.	  Ludovico	  ASTENGO.	  	  
	  
Segretario	  verbalizzante	  è	  il	  Segretario	  del	  Consiglio	  degli	  Studenti,	  Sig.na	  Elisa	  SANI.	  
	  
Sono	  presenti	  i	  Consiglieri:	  
	   
Rappresentanti	  in	  Comitato	  Universitario	  per	  lo	  Sport:	   
Davide	  LAMBERTI,	  Gabriele	  PATRUCCO.	   
Rappresentanti	  in	  Consiglio	  di	  Amministrazione:	   
Stella	  DE	  LUCA,	  Francesco	  SURANO.	   
Rappresentanti	  in	  EDISU:	   
Silvia	  PICOTTO.	   
Rappresentanti	  in	  Senato	  Accademico:	   
Fabio	  CATALANO,	  Alessandra	  RAGUSA,	  Elena	  MBACHU,	  Giulia	  GRIMALDI 
Rappresentanti	  di	  Dipartimento:	   
Hussam	  ABU	  SINI	  (D.	  Scienze	  cliniche	  e	  biologiche),	  Ludovico	  ASTENGO	  (D.	  Giurisprudenza),	  Claudio	  BRASSO	  (D.	  
Oncologia),	  Gaia	  DEREGIBUS	  (D.	  Scienze	  chirurgiche),	  Luca	  SAVIO	  (D.	  Culture	  politica	  e	  società),	  Martina	  DEMICHELA	  
(D.	  Chimica),	  Milena	  MORTARA	  (D.	  Scienze	  mediche),	  Andrea	  GOZZELINO	  (D.	  Matematica	  Giuseppe	  Peano),	  Pietro	  
SCIVETTI	  (D.	  Management),	  Barbara	  SANTOMARTINO	  (D.	  Lingue	  e	  letterature	  straniere	  e	  culture	  moderne),	  
Tommaso	  VIGNA	  (D.	  Fisica),	  Simone	  ZANETTI	  (D.	  Studi	  Storici),	  Yesmin	  RHIMI	  (Comitato	  Universitario	  per	  lo	  Sport),	  
Paride	  TURLIONE	  (D.	  Economia	  e	  Statistica	  “Cognetti	  de	  Martiis”)	  
 



Sono	  assenti	  i	  Consiglieri:	  	  
 
Filippo	  CRAVERO	  (D.	  Scienza	  della	  vita	  e	  biologia	  dei	  sistemi),	  Mara	  FLORIS	  (D.	  Filosofia	  e	  scienze	  dell’educazione),	  
Giuliano	  MAMINO	  (Edisu),	  Ilaria	  MAGARIELLO	  (Senato	  Accademico	  -‐	  Collegio	  1),	  Ilaria	  MANTI	  (D.	  Scienze	  
economico-‐sociali	  e	  matematico-‐	  statistiche),	  Elena	  MARTINI	  (D.	  Psicologia),	  Cecilia	  ROUX	  (D.	  Biotecnologie	  
molecolari	  e	  scienze	  per	  la	  salute),	  Matteo	  SIMONETTI	  (D.	  Scienze	  della	  terra),	  Gianluca	  SOLITO	  (Comitato	  
Universitario	  per	  lo	  Sport),	  Valentina	  SPELTA	  (D.	  Scienze	  veterinarie),	  Sergio	  VECCHIO	  (D.	  Neuroscienze,	  sostituito	  
dal	  Cons.	  Olivero). 
	  
Alle	  ore	  15.07	  il	  Presidente	  dichiara	  aperta	  la	  seduta.	  
	  

DISCUSSIONE	  DEI	  PUNTI	  ALL’ORDINE	  DEL	  GIORNO:	  
	  

1) Comunicazioni	  della	  Presidenza	  
	  
Non	  ci	  sono	  comunicazioni.	  
	  

2) Approvazione	  verbali	  
	  
Non	  ci	  sono	  verbali	  da	  approvare.	  
	  

3) Discussione	  sui	  corsi	  a	  numero	  chiuso	  
	  
Il	   Presidente	   ASTENGO	   aggiorna	   il	   Consiglio	   in	  merito	   allo	   sviluppo	   della	   discussione	   interna	   all’Ateneo	   sui	   numeri	  
chiusi.	  	  
Nei	  giorni	  precedenti	  ci	  sono	  state	  due	  riunioni	  del	  Senato	  Accademico	  e	  una	  del	  Consiglio	  di	  Amministrazioni,	  dove	  si	  
è	   discussa	   l’eventuale	   introduzione	   del	   numero	   programmato	   in	   vari	   corsi	   di	   laurea,	   tra	   cui	   alcune	   situazioni	  
particolari,	  quali	  Agraria,	  Lingue	  e	  Psicologia.	  
Da	  tempo,	   lo	  stesso	  Consiglio	  degli	  studenti	  si	  era	  espresso	  sull’argomento	  sottolineando	  come	  il	  numero	  chiuso,	  di	  
fatto	  un	  limite	  all’accesso	  al	  diritto	  allo	  studio,	  fosse	  da	  evitare	  se	  non	  per	  questioni	  legate	  a	  requisiti	  minimi,	  norme	  di	  
legge,	  e	  simili.	  	  
Considerando	  come	  unici	  criteri	  validi	  all’inserimento	  del	  numero	  chiuso	  quelli	  relativi	  alla	  didattica,	  è	  stato	  introdotto	  
ad	  Agraria,	  ma	  non	  a	  Lingue,	  dove	  verranno	  aumentate	  le	  risorse	  stanziate.	  	  
Una	   soluzione	  per	   il	   caso	  di	  Psicologia	   (nello	   specifico,	   il	  Corso	  Specialistico	   in	  Scienza	  della	  mente),	   invece,	  è	   stata	  
difficile	  da	  trovare,	  a	  causa	  della	  scarsa	  comunicazione	  avvenuta	  tra	  Rettorato,	  Dipartimento	  e	  Rappresentanti	  degli	  
studenti.	  	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  comunica	  che	  il	  termine	  ultimo	  per	  l’introduzione	  del	  numero	  chiuso	  è	  stato	  prorogato	  al	  15	  
maggio,	  in	  modo	  da	  permettere	  al	  Consiglio	  di	  Dipartimento	  di	  Psicologia	  di	  esprimersi	  in	  merito	  a	  quali	  sono	  le	  risorse	  
necessari	   per	   poter	  mantenere	   il	   numero	   aperto.	  Nelle	   prossime	   settimane,	   quindi,	   una	   volta	   definite	   le	   risorse,	   si	  
aprirà	  la	  discussione	  con	  il	  Rettore.	  
	  

4) Bandi	  associazioni	  
	  
Il	  Vice	  Presidente	  BRASSO	  comunica	  al	  Consiglio	  il	  lavoro	  svolto	  insieme	  al	  Dott.	  Varro	  e	  al	  Dott.	  Cassetta	  in	  merito	  alle	  
variazione	  apportate	  al	  Bando	  per	  i	  finanziamenti	  alle	  Associazioni	  studentesche.	  	  
Rispetto	   al	   Bando	  del	   2011,	   sono	   state	  modificate	   alcune	  diciture	   tecniche	   al	   fine	  di	   chiarificarne	   l’interpretazione,	  
facilitando	   il	   lavoro	   dei	   tecnici	   di	   UniTo.	   Il	   Dott.	   Verro,	   inoltre,	   ha	   controllato	   che	   nelle	   stesura	   della	   bozza	   non	   ci	  
fossero	  contraddizioni	   con	   il	  Regolamento	  per	   l’attribuzione	  di	   contributi	  alle	  associazioni,	  approvato	   recentemente	  
dal	  Consiglio	  di	  Amministrazione.	  	  
	  
Le	  modifiche	  apportate	  più	  importanti	  riguardano:	  

-‐ La	   trasparenza	   della	   rendicontazione:	   sono	   stati	   adottati	   criteri	   simili	   a	   quelli	   presenti	   nel	   Bando	   Biennale	  
Democrazia,	  semplificandoli	  leggermente,	  in	  modo	  da	  essere	  chiari	  e	  non	  troppo	  stringenti;	  



-‐ I	  criteri	  con	  cui	  vengono	  scelti	  i	  progetti:	  le	  risorse	  sono	  limitate	  e	  verranno	  ripartite	  dei	  tre	  tipi	  di	  associazioni	  
che	  adesso	  esistono.	  Per	   la	   scelta	  dei	  progetti	   in	   sé,	  è	   tutto	   rimandato	  ad	  una	  Commissione	  Paritetica	   che	  
valuterà	  la	  validità	  o	  meno	  dei	  progetti.	  	  
	  

Il	   Dott.	   Massimo	   Bruno	   (Direttore	   della	   Divisione	   Didattica)	   deve	   ancora	   esprimere	   il	   suo	   parere.	   Inoltre	   viene	  
sottolineata	  l’importanza	  di	  confrontarsi	  con	  le	  Associazioni	  che	  in	  passato	  hanno	  presentato	  dei	  progetti	  per	  capire	  se	  
i	  criteri	  ora	  adottati	  siano	  sufficienti	  o,	  al	  contrario,	  troppo	  stringenti.	  	  
	  
A	   seguito	   di	   una	   discussione	   interna	   al	   Consiglio,	   inoltre,	   emerge	   la	   necessità	   di	   richiedere	   alle	   Associazioni	   che	  
ottengono	  il	  finanziamento	  un	  documento,	  eventualmente	  correlato	  di	  materiale	  fotografico,	  che	  descriva	  a	  posteriori	  
lo	  svolgimento	  del	  progetto.	  Si	  sottolinea	  come	  una	  valutazione	  a	  posteriori	  sia	  necessaria	  per	  capire	  la	  riuscita	  di	  un	  
determinato	   progetto,	   senza	   andare	   a	   incidere	   sull’erogazione	   dei	   fondi,	   ma	   bensì	   al	   fine	   di	   permettere	   alla	  
Commissione	   Paritetica	   di	   avere	   ulteriori	   punti	   di	   analisi	   qualora	   la	   stessa	   associazione	   ripresentasse	   la	   domanda	  
l’anno	  successivo.	  
Inoltre	  si	  fa	  notare	  come	  in	  Unito	  ci	  siano	  gruppi	  che	  hanno,	  o	  vorrebbero,	  avere	  progetti,	  ma	  non	  sono	  riconosciuti	  
come	   associazioni;	   per	   questo	   come	   Consiglio	   Studenti	   diventa	   opportuno	   affrettare	   i	   tempi	   per	   la	   riscrittura	   del	  
bando	  per	  l’iscrizione	  alle	  associazioni	  per	  evitare	  tempi	  davvero	  troppo	  lunghi.	  	  
Il	  Consiglio	  degli	  Studenti	  conclude	  che	  l’idea	  migliore	  risulta	  quella	  di	  aprire	  nuovamente	  l’albo	  per	  le	  iscrizioni	  delle	  
associazioni	  studentesche	  e	  chiuderlo	  velocemente	  in	  modo	  da	  aprire	  subito	  dopo	  il	  bando	  per	   la	  presentazione	  dei	  
progetti.	  Nonostante	  i	  tempi	  possano	  sembrare	  insufficienti,	  viene	  sottolineata	  l’esistenza	  di	  una	  norma	  che	  permette	  
alle	   associazioni	   già	   iscritte	   di	   riconfermare	   la	   propria	   iscrizione	   tramite	   autocertificazione,	   snellendo	   molto	   le	  
pratiche.	  	  
	  
A	  detta	  di	  ciò,	  il	  Presidente	  ASTENGO	  mette	  in	  votazione	  le	  seguenti	  delibere:	  	  
	  

1) Aprire	   l’iscrizione	   all’Albo	   delle	   Associazioni	   Studentesche	   per	   un	   tempo	   non	   superiore	   a	   quarantacinque	  
giorni,	  in	  modo	  da	  consentire	  alle	  associazioni	  già	  iscritte	  di	  riconfermarsi	  e	  a	  quelle	  nuove	  di	  iscriversi	  
	  

2) Chiuso	   il	   termine	   di	   iscrizione	   all’Albo,	   aprire	   il	   Bando	   per	   i	   finanziamenti	   dei	   progetti	   delle	   Associazioni	  
iscritte	   all’Albo,	   tenendo	   in	   considerazione	   le	   analisi	   discusse	   in	   Consiglio,	   ovvero	   l’inserimento	   di	   una	  
valutazione	  a	  posteriori	  che	  descriva	  l’andamento	  del	  progetto.	  

	  
Contrari:	  0	  
Astenuti:	  0	  
	  
Il	  Consiglio	  degli	  Studenti	  approva	  all’unanimità	  le	  delibere.	  	  
	  

5) Progetti	  ed	  eventi	  per	  la	  ricorrenza	  del	  25	  aprile	  
	  
Il	   Presidente	   ASTENGO	   illustra	   i	   progetti	   portati	   all’attenzione	   del	   Consiglio	   relativi	   alla	   ricorrenza	   della	   Festa	   della	  
Liberazione,	  il	  25	  aprile.	  	  
	  
Il	  primo	  progetto	  è	  stato	  presentato	  da	  due	  Associazioni	  Informali	   iscritte	  all’Albo	  delle	  Associazioni	  Studentesche,	  il	  
Collettivo	  di	  Giurisprudenza	  e	   il	  Collettivo	  “Bonobo”;	  consiste	  nell’utilizzo	  di	  uno	  spazio	  al	  Campus	  Luigi	  Einaudi,	  nel	  
Padiglione	  C1,	  a	  oggi	  inutilizzato,	  per	  l’organizzazione	  della	  mostra	  “Scatti	  di	  Resistenza”,	  e	  proiezione	  di	  film	  e	  video	  
inerenti	  al	  tema.	  	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  riconosce	  che	  si	  tratta	  di	  un’opportunità	  importante	  per	  utilizzare	  uno	  spazio	  a	  oggi	  vuoto	  al	  
fine	  di	  socialità	  e	  aggregazione,	  nelle	  giornate	  del	  22,	  23,	  24	  aprile,	   in	  preparazione	  della	  ricorrenza	  del	  25	  aprile,	  di	  
modo	  che	  anche	  l’Università	  si	  faccia	  veicolo	  di	  informazione	  per	  una	  ricorrenza	  importante	  quale	  è	  quella	  citata.	  	  
Il	   progetto	   contestualmente	   richiede	   l’utilizzo	   di	   alcuni	  materiali	   (2	   tavoli,	   sedie,	   un	   proiettore	   e	   delle	   casse,	   delle	  
grate	  per	  l’affissione	  delle	  fotografie)	  per	  la	  buona	  riuscita	  della	  mostra	  e	  degli	  eventi	  ad	  essa	  collegati.	  	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  conclude	  illustrando	  il	  documento	  del	  progetto	  giunto	  tra	  le	  documentazioni	  della	  seduta.	  	  
	  
Il	   Presidente	   ASTENGO	   propone	   una	   delibera	   avente	   ad	   oggetto	   la	   concessione	   del	   patrocinio	   del	   Consiglio	   degli	  
Studenti	  al	  progetto	  presentato	  dalle	  associazioni	  iscritte	  e	  la	  richiesta	  che	  lo	  spazio	  nel	  Padiglione	  C1	  del	  Campus	  Luigi	  



Einaudi	   venga	  messo	   a	   disposizione	   per	   le	   giornate	   del	   22,	   23,	   24	   aprile	   per	   la	   buona	   riuscita	   dell’evento,	   con	   la	  
richiesta	  che	  l’amministrazione	  della	  Scuola	  si	  metta	  in	  contatto	  con	  i	  rappresentanti	  degli	  studenti	  citati	  nel	  progetto,	  
quali	  responsabili	  con	  cui	  concordare	  le	  modalità	  di	  apertura	  dello	  spazio.	  	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  apre	  la	  votazione	  sulla	  delibera:	  
	  
-‐	  contrari:	  0	  
	  
-‐	  astenuti:	  0	  
	  
La	  delibera	  viene	  approvata	  all’unanimità.	  
	  
Successivamente,	   il	   Presidente	   ASTENGO	   pone	   all’Attenzione	   del	   Consiglio	   degli	   Studenti	   un	   progetto	   proposto	  
dall’Associazione	  ‘Laboratorio	  Corsaro’	  dal	  titolo:	  Aldo	  Dice.	  	  
Riprendendo	  il	  successo	  dell’anno	  passato,	  tale	  iniziativa	  si	  svolgerà	  in	  data	  25	  aprile,	  con	  la	  funzione	  di	  approfondire	  
durante	   la	   giornata	   i	   temi	   legati	   alla	   resistenza,	   concludendo	   nella	   serata	   in	   un	  momento	   spostato	   su	   un	   lato	   più	  
artistico.	  
	  
L’associazione	   ‘Laboratorio	   Corsaro’,	   regolarmente	   iscritta	   all’Albo	   delle	   Associazioni	   Studentesche	   ha	   richiesto	  
direttamente	  al	  Consiglio	  degli	  Studenti	  un	  finanziamento	  di	  1.000,00€.	  	  
	  
La	   questione	   di	   finanziare	   o	   meno	   un	   progetto,	   in	   modo	   diretto,	   nasce	   dalla	   latitanza	   del	   Consiglio	   stesso	  
nell’affrontare	  l’argomento	  dell’apertura	  del	  bando	  in	  tempi	  utili,	  ritrovandosi	  quindi	  nella	  situazione	  di	  giudicare	  un	  
progetto	   di	   un’Associazione	   che	   non	   ha	   potuto	   partecipare	   al	   Bando	   per	   i	   finanziamenti	   delle	   associazioni,	   non	  
essendo	  questo	  mai	  partito.	  	  
	  
Il	  Consiglio	  degli	  Studenti	  discute	  principalmente	  due	  possibilità:	  
	  

1. finanziare	  immediatamente	  l’Associazione,	  con	  la	  clausola	  che	  tale	  progetto	  partecipi	  comunque	  al	  Bando	  per	  
i	   finanziamenti	   quando	   questo	   sarà	   aperto,	   e	   in	   caso	   di	   parere	   negativo	   da	   parte	   della	   Commissione	  
valutante,	  sarà	  tenuto	  a	  restituire	  la	  forma	  erogata.	  

2. Non	  erogare	  la	  somma	  richiesta,	  ma	  richiedere	  a	  chi	  si	  sta	  occupando	  di	  scrivere	  il	  Bando	  per	  i	  finanziamenti	  
di	   aggiungere	   una	   norma	   di	   retroattività	   del	   bando	   stesso,	   così	   che	   l’associazione	   possa	   richiedere	   una	  
rendicontazione	  del	  progetto	  già	  svolto.	  

	  
A	  seguito	  della	  presa	  in	  esame	  di	  ambo	  le	  possibilità,	  	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  mette	  in	  votazione	  la	  seguente	  delibera:	  	  
	  
Riconoscendo	   l’importanza	   di	   questo	   progetto	   e	   la	   mancanza	   del	   Consiglio	   degli	   Studenti	   relativamente	   al	  
finanziamento	   delle	   Associazioni	   degli	   Studenti	   iscritte	   all’Albo,	   si	   richiede	   che	   venga	   esplicitata	   la	   retroattività	   a	  
partire	  da	  data	  odierna,	  del	  bando	  che	  si	  sta	  scrivendo	  (punto	  4	  dell’Ordine	  del	  Giorno).	  	  
Ovvero,	  qualsiasi	  progetto	  presentato	  da	  parte	  di	  associazioni	  e	  che	  arriva	  all’Attenzione	  del	  Consiglio	  degli	  Studenti,	  
verrà	  preso	   in	   considerazione	  nel	  momento	   in	   cui	   il	   bando	  verrà	  aperto.	   Fino	  a	  quando	  non	  ci	   sarà	  parere	  positivo	  
dalla	  Commissione,	  Il	  Consiglio	  si	  astiene	  nel	  finanziare	  i	  progetti.	  
	  
Contrari:	  0	  
Astenuti:	  0	  
	  
La	  delibera	  viene	  approvata	  all’unanimità.	  

	  
6) Programmazione	  insegnamenti	  lingue	  straniere	  

	  
La	   consigliera	   DEREGIBUS	   aggiorna	   il	   Consiglio	   in	   merito	   allo	   stato	   di	   avanzamento	   del	   progetto.	   È	   emerso	   che	   i	  
lettorati	   sono	   già	   organizzati	   a	   livelli,	   con	   un	   test	   di	   inglese	   a	   settembre	   per	   differenziare	   gli	   studenti;	   inoltre	   CLA	  
organizza	  dei	  corsi	  di	  preparazione	  ai	  Test	  della	  Cambridge	  (con	  costi	  di	  370	  euro),ma	  assorbono	  un	  numero	  ridotto	  di	  
studenti	   (circa	   trenta	   persone).	   Nell’ottica	   di	   ampliare	   il	   coinvolgimento	   dell’Ateneo	   nell’organizzazione	   del	   CLA,	  



inoltre,	   è	   importante	   sottolineare	   che	   i	   professori	   che	   intendono	   svolgere	   corsi	   di	   preparazione	   alla	   Cambridge	  
necessitano	   di	   una	   certificazione	   specifica.	  Mancano,	   invece,	   informazioni	   su	   come	   funzioni	   il	   centro	   linguistico	   al	  
politecnico.	  
A	  seguito	  di	  un	   incontro	   informale	  con	   la	  Prof.ssa	  Seddone	  è	  stata	  vagliata	   la	  possibilità	  di	  proporre	  un	  sondaggio	  a	  
tutti	  gli	  studenti	  di	  UniTo	  per	  valutare	  la	  qualità	  dei	  corsi	  di	  inglese	  erogati	  dall’Università.	  	  	  
Il	  questionario,	  somministrato	  ad	  esempio	  online,	  costituirebbe	  un	  punto	  di	  partenza	  per	  elaborare	  una	  progettualità	  
più	  concreta.	  
Risulta	   quindi	   necessario	   contattare	   gli	   uffici	   del	   CLA	   per	   richiedere	   una	   collaborazione	   per	   la	   costruzione	   e	  
somministrazione	  del	  questionario,	  da	  fare	  entro	  maggio.	  	  	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO,	   tramite	  delibera,	  propone	   la	  seguente	  organizzazione	  del	  prossimo	  mese:	  contattare	   il	  CLA,	  
strutturare	  il	  questionario	  e	  organizzare	  una	  campagna	  comunicativa	  per	  pubblicizzarlo.	  
	  
Astenuti:	  0	  
Contrari:	  0	  
	  
La	  delibera	  è	  approvata	  all’unanimità.	  
	  

7) Commissione	  per	  l’interpretazione	  equitativa	  del	  regolamento	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  pone	  al	  Consiglio	  un	  problema	  riguardo	  la	  Commissione	  per	  l’interpretazione	  equitativa	  del	  
Regolamento.	  Benché	  sia	  un	  organo	  tutt’ora	  esistente,	  con	  dei	  membri	  ed	  un	  regolamento	  proprio,	  non	  funziona.	  Ad	  
oggi	  non	  si	  è	  mai	  riunito,	  non	  si	  sa	  chi	  e	  come	  questa	  commissione	  venga	  convocata,	  né	  risponde	  alle	  e-‐mail,	  
nonostante	  gli	  studenti	  abbiano	  il	  diritto	  di	  avere	  un’audizione	  presso	  tale	  commissione.	  	  
Considerando	  l’importanza	  della	  materia	  trattata,	  è	  chiara	  la	  necessità	  di	  convocare	  un’udienza	  di	  tale	  Commissione	  
nel	  prossimo	  Consiglio	  degli	  Studenti	  e	  invitare	  i	  membri	  a	  dare	  	  delle	  frequenze	  di	  incontro	  più	  fitte	  di	  quelle	  attuali.	  
	  
Il	  Presidente	  ASTENGO	  mette	  in	  votazione	  la	  seguente	  delibera:	  
	  
Si	  invita	  la	  Commissione	  per	  l’interpretazione	  equitativa	  del	  regolamento	  alla	  prossima	  adunanza	  del	  Consiglio	  e	  a	  
presentare	  un	  memorandum	  che	  spieghi	  quale	  sia	  la	  sua	  funzione,	  che	  operatività	  si	  vuole	  dare	  nei	  prossimi	  mesi,	  
come	  intende	  risolvere	  le	  condizioni	  irrisolte	  e,	  soprattutto,	  rispondere	  al	  perché	  non	  ci	  siano	  contatti	  cui	  gli	  studenti	  
possano	  rivolgersi.	  
	  
Astenuti:	  0	  
Contrari:	  0	  
	  
La	  delibera	  è	  approvata	  all’unanimità.	  
	  

8) Lavori	  commissioni	  
	  
La	   commissione	   tasse,	   recentemente	   riunita,	   si	   sta	   occupando	   di	   snellire	   i	   costi	   dei	   servizi	   erogati	   agli	   studenti	   e	  
contemporaneamente	   abbassare	   il	   costo	   del	   test	   di	   ingresso	   alla	   quota	   di	   50€	   contro	   i	   100	   attuali.	   Nelle	   prossime	  
settimane	  ci	  saranno	  ulteriori	  incontri	  per	  approfondire	  le	  questioni.	  	  
	  

9) Programmazione	  sedute	  consiglio	  
	  
La	  prossima	  seduta	  del	  Consiglio	  degli	  Studenti	  si	  terrà,	  presumibilmente,	  16	  maggio	  2014	  alle	  ore	  15.00.	  
	  

10) Varie	  ed	  eventuali	  
	  
Non	  ci	  sono	  varie.	  	  
	  
Alle	  ore	  16:30	  la	  seduta	  è	  tolta.	  
	  



Approvato	  in	  data,	  	  
	  

Letto	  e	  sottoscritto	  f.to	   
IL	  SEGRETARIO	  VERBALIZZANTE	  	  

Elisa	  SANI	  
 

f.to	  	  
IL	  PRESIDENTE	  	  

Ludovico	  ASTENGO 


